

Au long des quais



Le mot du Maire, *Seysselanes, Seysselans*

"Permettez-moi de vous présenter à toutes et à tous ainsi qu'à vos familles *nos Meilleurs Vœux de Santé et de Bonheur pour 2023 !*

Que s'est-il passé durant ces trois années sur le plan communal ? Je ne vais pas trop rentrer dans les détails, car nous vous ferons parvenir un bulletin de mi-mandat très prochainement.

Les grandes réalisations ont été : la place de la république avec le succès qu'on lui connaît désormais, le déploiement de la fibre (en cours), les rénovations des façades des écoles, les travaux du cimetière, la fin de la restauration et numérisation de nos archives avec une exposition à venir.

Concernant 2023, dès ce début d'année sont programmés : l'extinction de l'éclairage public de 23h à 5h du matin pour les zones résidentielles et l'installation de LED pour la traversée de Seyssel, la réfection complète de la route en Morey en limite de Corbonod ainsi que sa conduite d'eau, l'installation de la vidéoprotection, le changement du City Stade de l'Esplanade et l'installation d'agès de sport pour adultes et adolescents, la création d'un parking à proximité de l'école (provisoire en attendant l'étude d'un parking à niveau), la rénovation du toit de l'église et des fresques intérieures, la rénovation des quais du Rhône et divers travaux d'entretiens et de fonctionnements.

Après la réussite des événements festifs de 2022, nous continuerons, bien évidemment, à organiser le marché de Noël et le repas de l'amitié.

Concernant votre vie de tous les jours, cela ne va pas trop mal, l'ensemble des citoyens se comporte bien, mais il y a toujours celui ou celle qui est mal garé à la sortie du vieux pont, qui pose ses déchets à côté des bacs, qui effectue des travaux sans autorisation et bien sûr des mobylettes dont les pots d'échappements n'ont plus rien à voir avec l'origine. Je ne citerai pas tout, mais personnellement, sur ces sujets je vais au contact de nos administrés.

Notre société déraile doucement, que sera-t-elle demain ?

Personne n'est capable de nous le dire, pas même nos experts.

Il faut donc s'intéresser à ce qui ne fonctionne pas. Pour cela je fais confiance à notre nouvelle génération et notamment aux Mamans qui sont la transmission de la Famille et de l'Amour".

Michel Botteri



© Philippe Mayor

Tabac Presse

En 2014 le commerce 'Tabac Presse' de Seyssel 01 s'est vu assigner une fermeture administrative pour manquement et mauvaise gestion par le tribunal de commerce.

En 2016 la municipalité, dans le but de faire revivre cette enseigne, a fait l'acquisition du pas-de-porte et des murs.

Suite à cette longue période de fermeture l'agrément 'Tabac Presse' nous a été retiré après maintes négociations avec la douane de Bourg-en-Bresse. Après enquête, le syndicat des buralistes a décidé de protéger les deux communes voisines et a refusé la réouverture de ce commerce pour ne pas dégrader l'activité des deux autres.

Nous avons donc entrepris des recours auprès du tribunal administratif de Lyon qui s'est soldé par le même résultat.

Par conséquent, il n'y aura plus jamais de 'Bureau de Tabac' à Seyssel 01.

Nous avons donc décidé de donner une autre activité à ce commerce.

En revanche, une prorogation de toute la presse nous est accordée jusqu'en juillet 2023. Que vous soyez commerçant ou futur commerçant,

si cela vous intéresse, contactez-nous !



Une question sur votre logement :
des juristes vous informent
gratuitement !

L'ADIL de l'Ain, Agence Départementale d'Information sur le Logement, a pour mission de délivrer **gratuitement** des conseils **juridiques, financiers et fiscaux** sur le **logement et l'habitat**.

Ces conseils, délivrés par des **juristes spécialisés en droit immobilier**, vous permettront de connaître et comprendre les règles applicables en matière de **location, accession à la propriété, copropriété, droit de la propriété**, ainsi que **les aides à l'amélioration de l'habitat et la rénovation énergétique**.

Les services de l'ADIL sont ouverts **sans interruption**, du lundi au jeudi de **9h à 18h** et le vendredi de **9h à 17h**.

Contact : **04.74.21.82.77** / site internet : **adil01.org** / mail : **adil@adil01.fr**

A découvrir: l' application "Ma Sécurité"

Les services de l'application "**Ma Sécurité**" vous offrent une réponse instantanée et personnalisée.

L'objectif est de répondre le plus rapidement possible à vos interrogations et vos demandes.

Cette application offre les mêmes services que lorsque vous vous rendez dans un commissariat ou une brigade de gendarmerie.

Un tchat est disponible 24h/24 et 7j/7.

En cas d'urgence, l'appel au 17 ou 112 reste impératif.

Téléchargez gratuitement l'application Ma Sécurité sur Google Store et sur Apple Store.



Vous y trouverez:

- Les services de pré-plainte et de signalement en ligne;
- L'accès aux plateformes de démarches administratives en ligne;
- L'ensemble des numéros d'urgence;
- Les actualités et notifications locales de sécurité qui vous concernent;
- Un service de tchat 24h/24 et 7j/7 avec un gendarme ou un policier, directement dans l'application;
- Des conseils de sécurité et de prévention suivant les thématiques qui vous intéressent;
- Une cartographie des points d'accueil, des commissariats et des brigades de gendarmerie autour de vous, ainsi que leurs coordonnées et horaires d'ouvertures;
- La plateforme de signalement des points de deal lancée début 2021, notamment à l'origine de plus de 10 000 signalements;

Vous êtes victime de violence, de vol, d'escroquerie? Vous vous posez des questions sur votre sécurité? Vous recherchez des conseils?

L'application ma sécurité est là pour vous apporter des réponses concrètes, faciliter vos échanges avec la gendarmerie et la police et vous donner la possibilité d'alerter plus rapidement les forces de sécurité autour de vous.

Sivalor

Depuis le 1er janvier 2023, comme vous le savez il est possible de déposer dans un seul et même conteneur Jaune, tous les papiers et emballages: métal, plastique, papiers, cartonnettes et briques alimentaires sauf le verre.

Inutile de les laver.

Un geste de tri logique, utile et simple !



Etat civil 2022

Décès

Jacqueline LESCUYER le 3 janvier
Alain GRESSIER le 8 janvier
Mebarek BOUAÏCI le 28 avril
Renée GOIFFON le 9 août
Abdelkader ARAB le 30 août
Andrée BARBIER le 24 octobre
Jeannine DOY le 12 novembre
Paul DOY le 26 novembre

Naissances

Elyne GOHET le 21 mars
Maélio CLETON le 7 mai
Leen BOUAÏCI le 20 mai
Céleste REVERCHON le 28 juillet
Elio MOINE le 22 août
Riyard EL BRAOUI le 18 octobre
Lilyana SHARMA le 9 novembre
Marianna CHEFDEVILLE le 15 novembre
Gaël MONDOU le 26 novembre

Mariages

Maxime CANDAU & Maëlle BRUN le 19 mars
Nabil EN-NAKKABY & Maëlle CARQUILLAT le 2 juillet
Lionel ESTEVE & Estelle CHAFFARD le 9 juillet
Angelo VALLE & Edith PATISSIER le 9 juillet
Rachid ID AZZI & Isma RAOUF le 10 septembre
Mickaël FOSSOUX & Alexia LAPORTE le 8 octobre

Mairie de Seyssel

Lundi 10h-12h 13h30-18h30

Mardi 10h-12h 13h30-17h

Mercredi fermé

Jeudi 10h-12h 13h30-17h

Vendredi 10h-12h 13h30-16h30

Tél: 04.50.56.21.55

Mail: mairie@seyssel01.fr

mairie-seyssel01.com

Hommage à *Andrée Barbier*

Née le 5 Novembre 1924...c'était il y a 98 ans, il y a quasiment un siècle !

Dans les années 50 , elle s'installe « sur le quai », avec vue sur le Rhône d'un côté, sur la place de l'église de l'autre.

Pendant de longues années et tant que sa santé le lui permettra, Andrée Barbier s'impliquera dans la vie de la commune et de ses associations ; au conseil municipal dans les années 80, au comité des fêtes, avec les feux d'artifices du 14 Juillet dont elle assure le commentaire au micro de nombreuses années.

Mais c'est surtout pour la paroisse que Andrée Barbier aura le plus œuvré et se sera impliquée sans compter son temps ; soucieuse du bien être des aînés, elle leur rend visite régulièrement au Clos de Grex de Corbonod et à la MAPAD de Seyssel .

C'est donc tout naturellement, lorsque l'âge ne lui permet plus de rester à son domicile, qu'elle intègre en 2018 l'EHPAD "Les Jardins de l'Île".

Andrée nous a quitté le 17 Octobre mettant fin à une longue vie bien remplie.

Adieu Mademoiselle BARBIER, Adieu Miss BARBIER, Adieu Dédée.

Merci pour tout !

